

lo que se limitaron a defenderse y aguantar la ligera pero suficiente ventaja adquirida. Poco antes de finalizar, un minuto escaso, desde bastante lejos un jugador local incurre en falta, que tirada por un contrario se le cuela a nuestro portero, consiguiendo de este modo el empate. Creemos con sinceridad que quien más influyó en la consecución de este tanto fué el tiempo, ya que la visibilidad era casi negativa. Puesta la pelota en juego nuevamente, ya tuvo el árbitro de pitar el final del partido, que, como digo antes, era ya bien terminada la tarde.

No nos queda más que felicitar a los jugadores de ambos bandos por el pundonor demostrado en el transcurso del encuentro y por las ganas de jugar mostradas antes del mismo y creemos sinceramente que de haberse podido jugar un partido completo —de tiempo— y con el campo en buenas condiciones, nos hubieran deparado un partido digno de remachar los actos deportivos de esta Fiesta Mayor.

El Trofeo donado por el entusiasta deportista que es don Agustín Sala, fué entregado al capitán del equipo local en medio del entusiasmo de todo el público que asistió al partido.

Arivor.

En Las Franquesas

LAS FRANQUESAS 2

U. D. SASTRE 2

Después de algunos meses de no poder presenciar fútbol en el campo local, vimos desfilar un digno Campeón de la Comarca del Vallés, dando una gran tarde de fútbol, pero encontró en el equipo local reforzado que respondieron en todo momento.

A las 5:30 el señor Llorens aparece en el terreno de juego y alinea los equipos como sigue:

U. D. Sastre. — Fatjó, Ricart, Vila, Pellicer, Culell, Cubells, Español, Fuertes, Sánchez, Tomás y Liria.

Las Franquesas. — Ballets, Bufí, Juanola, Colomer, Esmarats, Illa, Illa, Pocerull, Pujadas, Botey y Vila.

Empieza el partido y se desarrolla un gran partido por ambos equipos, cosa que los Sastres se ven obligados a emplearse a fondo y no tarda en funcionar el marcador, Botey pasa a Vila que corre la línea y de un tiro imponente toca en el poste, pero Pujadas oportunamente envía el balón a la red. Ese tanto pone más ardor al partido y todos juegan un fútbol de gran clase cosa que no veíamos durante mucho tiempo en el campo local, y fruto de esto son los locales los que vuelven a marcar, obra de Vila de un tiro cruzado que hace imposible parar Fatjó, pocos momentos después termina el primer tiempo.

El segundo tiempo son los Sastres que marcan dos goles en poco tiempo, pero desde este momento es otra vez el equipo local que se impone, pero el nerviosismo de la delantera y las grandes paradas de Fatjó hacen inútil marcar y termina el partido con empate a 2 tantos.

Adjudicándose la Copa del Excelentísimo Ayuntamiento el equipo de Las Franquesas por margen de corners ya que dominó más en el transcurso del partido. No cabe hacer mención de nadie, ya que todos pusieron su gran clase y entusiasmo. La copa fué entregada por el Presidente del Club señor Arabia en substitución del Alcalde, bajo clamorosas ovaciones y vivas a Las Franquesas que gracias a la gran labor de su presidente señor Arabia; el Secretario del Club señor J. Bufí y en compañía de muchos colaboradores, se ha podido celebrar una gran tarde de fútbol.

GRANJA MILITAR 2

LAS FRANQUESAS 4

El lunes fué jugado este partido, que fué muy entretenido, resultando vencedor el equipo local por 4 a 2 tantos.

E. A.

En Mollet

U. D. GONZALVO 1

C. D. GRANOLLERS (Amateur) 3

A fin de recaudar fondos para poder liquidar completamente los gastos de clínica ocasionados a cargo de la U. D. Gonzalvo, por el jugador Francisco Puche, que la temporada anterior, defendiendo los colores de dicho club, tuvo la desgracia de fracturarse una pierna, se organizó un encuentro de fútbol matinal, entre el amateur del Granollers y la U. D. Gonzalvo. No se alcanzó, con dicho encuentro, el éxito económico que se esperaba. Los aficionados locales no respondieron al noble llamamiento y la entrada —y sus beneficios—, fueron nulos. Afortunadamente, y lo remarcamos con satisfacción, los deportistas granollerenses y el árbitro señor Taulats, con gran caballerosidad y abnegado compañerismo, se sumaron al beneficio y, desinteresadamente y abonándose sus viajes, colaborando al mismo. ¡Magnífico y ejemplar gesto de deportividad!

El encuentro, por el cariz del mismo, se jugó con nobleza, por ambos bandos. El arbitraje fué excelente. Todo, en el centro del terreno, muy bien. ¡Cuán diferente en las gradas!... tan solitarias.

Los equipos, y los señalamos más que como crónica normal, para hacer honor a sus nombres, fueron:

Granollers. — Estrada, Tormo I, Capella, Saló, Sánchez, Penalba, Pérez, Sánchez, Pregonna, Font y Tormo II.

Por los "gonzalvos". — Cuní, Castellón (Mainou II), Mainou I, Pérez, Mainou II (Doménech), Falcón, Tomás, Ciffone, Dutren, Solé y Llonch.

Terminó el primer tiempo con el resultado de 2 a 0 favorable al Granollers, y los goles fueron logrados por Sánchez, Pregona y Tormo II, los del Granollers y Dutren por la Gonzalvo.

Y, nada más, si no es pedir, una vez más, ayuda para los entusiastas y nobles deportistas que cuida el abnegado señor Rovira, con tanto desinterés, para forjar nuevos y puros deportistas para el futuro.

Corresponsal.

Camisería Sitjes